

Beschluss 5/2022

Arbeitsgruppe Weiterentwicklung der aej Fortführung und Arbeitsauftrag

Die aej-Mitgliederversammlung beschließt die Fortführung der Arbeitsgruppe „Weiterentwicklung der aej“. Diese nimmt den Auftrag entgegen, ausgehend von den vorgestellten Ergebnissen und unter Einbeziehung der Diskussion im Rahmen der laufenden Mitgliederversammlung bis zum Juni 2023 eine außerplanmäßige (online-) Mitgliederversammlung vorzubereiten und dort eine rechtlich geprüfte Vorlage zur gemeinsamen Arbeit in den Gremien der aej vorzulegen und zur Abstimmung zu bringen.

Für die aus Arbeitsgruppe ausgeschiedenen Vertreter der Freikirchlichen Säule sowie der landeskirchlichen Säule mandatiert die Mitgliederversammlung je eine Person für die Nachfolge:

Für die Freikirchliche Säule: Maria Hofmeister, GJW

Für die Landeskirchliche Säule: Jesse Steinchen, Jugendkammer der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck